
 
 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

ALW-GRÜNE Weiterstadt Fraktion 
Vorsitzender der Stadtverordnetenversammlung 

Herrn Manfred Dittrich 

Riedbahnstraße 6 

64331 Weiterstadt 

Weiterstadt, 15. Januar 2023 

Anfrage verbotswidriges Gehwegparken 

Sehr geehrter Herr Dittrich, 

die Stadt Weiterstadt hat im letzten Jahr ein Berichtswesen für den Ausschuss Stadtentwicklung , Umwelt und 

Mobilität beschlossen. Ein Bericht wurde zwar vorgelegt, dieser war allerdings nicht vollständig. So fehlen die 

Sachstandsberichte zu den Dokumenten DS 11/0235 und DS 11/0234. Beschlußlage zur DS 11/0234 vom 7. 

März 2022: Die Drucksache verbleibt im Magistrat als Arbeitspapier zur zeitnahen Bearbeitung. 

Beschlußlage zur DS 11/0235, ebenfalls vom 22. März 2022: Diese Drucksache verbleibt im Ausschuss. Zum 

Thema Mittelstraße in Gräfenhausen gab es ein Gespräch vom Bürgermeister Möller mit einem Vertreter des 3. 

Polizei Reviers (siehe Anhang) 

Bitte nehmen sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung: 

1. Wurden die Anregungen der Polizei, die im beiliegendem Schreiben vom 27.9.2022 aufgeführt sind, 

vonseiten der Stadt aufgegriffen? 

2. Wenn ja, was wurde unternommen? 

3. Wenn nein, warum wurde nichts unternommen? 

4. Wurde eine Beschilderung angebracht? 

5. Wenn ja, wann wurde diese angebracht? 

6. Wenn nein, warum wurde keine Beschilderung angebracht? 

7. Wurde in 2022 der ruhende Verkehr in der Mittelstraße durch die Stadtpolizei überprüft? 

8. Wenn ja, wie oft und wann? 

9. Wie viele Verstöße wurden festgestellt? 

In der Kernstadt Weiterstadt, Darmstädter Straße, von der Kreuzung Bahnhofstr. bis zum Wilhelm 

Leuschnerplatz sind Parkplätze auf den Gehwegen eingezeichnet, die teilweise nur 50 cm Platz lassen für 

Zufußgehende. Dies wurde sowohl von der ALW-GRÜNE Fraktion als auch vom Behindertenbeirat beanstandet.  

10. Ist es geplant, diese Parkplätze zurück zu bauen, um den Zufußgehenden mehr Platz zu geben? 

11. Wenn ja, wann soll dies geschehen? 

12. Wenn nein, warum wird dies nicht geschehen? 

13. Welchen Zeitraum definiert der Magistrat als zeitnahe Bearbeitung? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Heinz-Ludwig Petri  

(Fraktionsvorsitzender) 

Anlage: Antwort des 3. Polizeireviers der Polizeidirektion Darmstadt-Dieburg auf eine Anfrage von Herrn 

Winkler. 
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